



Promotionanzeige

Steuerberaterin Ulrike Liegau nimmt sich Zeit für ihre Mandanten und begegnet ihnen mit viel Herz.

Ulrike Liegau

Steuerberatung mit Herz für jedermann

Sie ist einen langen Weg gegangen, Ihre Berufung zum Beruf zu machen. Bereits in der Ausbildung hat **Ulrike Liegau** ihre Leidenschaft für Steuern entdeckt. Diese Passion hat die junge Bürokauffrau seither nicht mehr losgelassen. Angestellt in der Pharmaindustrie konnte die enthusiastische und steuerinteressierte Frau die Qualifikation zum Steuerfachwirt erreichen. Dem Abendstudium mit Abschluss zur geprüften Bilanzbuchhalterin folgte die Befähigung zur internationalen Bilanzbuchhalterin.

All das sind Grundvoraussetzungen, um nach erfolgreicher Eignungsprüfung von der Steuerberaterkammer mit entsprechendem Examen zum Steuerberater bestellt zu werden.

Seit Anfang dieses Jahres ist Ulrike Liegau nun Steuerberaterin und hat ihre eigene Kanzlei in Kooperation mit der Anwaltskanzlei „Pöhlmann Früchtl Oppermann“ in Nürnberg. Ulrike Liegau will sich nicht festlegen oder gar in eine Schublade stecken lassen. Sie möchte jedermann kompetent beraten. Für ihre Mandanten nimmt sie sich Zeit und begegnet ihnen mit viel



Herz. „Es ist spannend und schön mit Menschen zu arbeiten, ihnen weiterzuhelfen und sie in schwierigen Entscheidungen fachlich zu unterstützen“, so die freundliche Steuerberaterin mit breitgefächertem Aktionsfeld im Metier. Und wem der Weg in die Kanzlei vielleicht zu beschwerlich ist, der kann vor Ort – daheim – vom explizierten Wissen der Steuerberaterin Ulrike Liegau profitieren.

Quelle: MarlenNEWS Ausgabe August/September 2014